

Grève des éboueurs : la Ville de Paris est ouverte au dialogue mais refuse les blocages

Depuis ce matin, la collecte des déchets est perturbée par un mouvement social de la CGT FTDNEEA. Ce mouvement sera reconduit demain. La Ville de Paris réaffirme son attachement au dialogue et réitère la proposition faite vendredi au syndicat de réunir autour de la table l'ensemble des organisations syndicales de la Direction de la Propreté et de l'Eau (DPE).

Depuis lundi, la collecte des déchets est perturbée par un mouvement social de la CGT FTDNEEA. La Ville de Paris a dès vendredi réaffirmé son attachement au dialogue et a proposé lors de la réception du préavis de grève de réunir l'ensemble des organisations syndicales de la DPE.

Cette démarche constructive n'a cependant pas trouvé d'écho auprès du syndicat qui a décidé de prolonger la grève mardi 5 décembre.

Par ailleurs, quelques grévistes ont ce jour, bloqué l'accès à 4 garages à bennes ainsi qu'aux centres SYCTOM d'Ivry, de Romainville et de Saint-Ouen. La Ville de Paris est pleinement respectueuse du droit de grève de ses agents. Néanmoins, ces blocages, qui empêchent les agents non-grévistes d'accéder à leur lieu de travail et qui sont illégaux, ne doivent pas entraver la continuité du service public. La Ville de Paris a demandé en conséquence le concours de la force publique pour permettre aux agents de la propreté non-grévistes de faire leur travail.

La Ville de Paris réitère également sa proposition de réunir le plus rapidement possible l'ensemble des organisations syndicales de la Direction de la Propreté et de l'Eau (DPE) afin d'engager des discussions permettant d'identifier des évolutions et solutions possibles.

Contact presse : Ismail Mansouri / presse@paris.fr / 01 42 76 46 52